

hari ini

Perkuat Kekompakan dan Disiplin Pegawai, Bapas Pangkalpinang Laksanakan FMD dan Family Gathering

F. Firsta - PANGKALPINANG.HARIINI.CO.ID

Feb 26, 2024 - 21:36



KURAU - Dalam meningkatkan kekompakan dan *character building* pegawai, Serta mempererat rasa kekeluargaan seluruh jajaran Balai Pemasarakatan (Bapas) Kelas II Pangkalpinang Kemenkumham Kep.Babel melaksanakan

kegiatan *outbound* Peningkatan Fisik, Mental, dan Disiplin (FMD) yang dibarengi Arisan Dhawarmawanita Persatuan di Pulau Ketawai, Desa Kurau Kec. Koba Kab. Bangka Tengah, Minggu (25/02/2024).

Bapas Pangkalpinang kembali bekerja sama dengan CIS (Central Individual Skill) Pangkalpinang sebagai pemandu beragam kegiatan *outbound* yang dikemas decara interaktif ini diisi dengan bermacam-macam games dinamika kelompok yang membuat gelak tawa dan keceriaan pegawai yang mengikutinya

“Dari berbagai *games* yang disuguhi diharapkan pegawai Bapas dapat mengambil kesimpulan dan mengimplementasikan dalam kehidupan sehari-hari tentang bagaimana cara kita berteman dan bekerja sama dimulai dari pendekatan, pemahaman, memahami kebiasaan, hal-hal yang disenangi, sehingga budaya kerja positif dapat ditingkatkan dan rasa kekompakan dan kebersamaan dalam organisasi dapat dirasakan oleh seluruh pegawai,” ujar Wijaya, *trainer outbound* CIS.

Usai kegiatan Kepala Bapas Pangkalpinang, Andriyas Dwi Pujoyanto mengatakan Kegiatan FMD ini merupakan kegiatan wajib yang diikuti oleh seluruh pegawai, yang merupakan bagian dari peningkatan fisik, mental, dan disiplin serta *capacity building* pegawai Bapas dan juga pada kesempatan ini kegiatan dibarengi dengan arisan Dhawarma wanita persatuan sehingga para pegawai dapat membawa serta anggota keluarganya dalam kegiatan

“Diharapkan dengan kegiatan *outbound* kali ini dapat memberi kesan yang positif tentang bagaimana menjaga rasa kekompakan, fokus, ketelitian, kepercayaan, kerjasama yang baik antar pegawai, kontrol ego, dan emosi dapat diterapkan saat kembali bertugas sehingga kinerja akan lebih optimal,” Ujar Andriyas

Acara *outbound* yang dilaksanakan di Pulau Ketawai ini terasa spesial oleh pegawai dan Keluarga. Salah seorang anggota Keluarga pegawai, Mutia mengatakan sangat berkesan bisa ikut dalam acara *outbound* Bapas Pangkalpinang, perjalanan dengan menggunakan Perahu motor selama 1 jam terasa berkesan setelah melihat keindahan Pulau Ketawai dengan pemandangan air laut yang biru dan pasir yang sangat putih.

“Kami sekeluarga sangat senang dan berkesan bisa ikut kegiatan *outbond* ini antar pegawai dan keluarga saling mengenal, dan menjalin keakraban kami mengabadikan momen dengan berfoto dan menguploadnya di sosial media” Ujar Mutia. (Fadil*Red)

